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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 03/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno tre del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1329818 del 25/10/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il V.P. Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in qualità di 

Segretario Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella funzione 

di verbalizzante, dal  Signor Mario Sapienza , Istruttore  Amministrativo dell’U.O. Direzione/ 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente  f.f. procede all’appello, al termine 

del quale risulta essere assente il solo Presidente Moncada . 

Il Presidente f.f. dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Conss .Di Vincenti, Dentici e Ruggiero, con l’approvazione del 

Consiglio.  

Il Presidente f.f.– Chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute dell’ 1 ed il 2 

Ottobre 2019. 

Il Segretario – legge i documenti. 

Alle ore 10:05 – durante la lettura dei Verbali esce il Cons. Lupo per motivi Istituzionali, 

essendo stato contattato dai residenti di Baglio Balati per danni subiti durante le piogge della notte 

scorsa.  

Alle ore – 10:10 sempre durante la lettura dei Verbali esce Il Cons. Buccola. 

Il Presidente f.f. Pone in discussione la Mozione n. 6/d prot.1518 avente per oggetto 

“Ripristino parti deteriorate  del marciapiedi di Via Giovanni Guccione” a firma del Cons. Di 

Vincenti, e Chiede al Segretario di dare lettura del documento. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Di Vincenti – illustra l’oggetto della Mozione , spiegando che la stessa scaturisce a 

seguito di un sopralluogo effettuato con alcuni cittadini residenti in zona che avevano fatto la 

segnalazione , in considerazione dell’intenso traffico pedonale da parte di chi raggiunge delle 

attività commerciali presenti , e di diverse persone anziane che vi transitano , onde evitare 

spiacevoli incidenti per lo stato di degrado dei marciapiedi , chiede l’approvazione della Mozione. 

Il Cons. Buonpasso – non mette in dubbio quanto esposto dal collega , ma comunque prima 

di esprimere un voto , propone ai presenti , che magari come il sottoscritto non hanno ben presente i 

luoghi, di effettuare un sopralluogo per avere più chiare le problematiche descritte nella mozione. 

Il Presidente f.f. – avendo verificato l’adesione di tutti i presenti alla proposta del Cons. 

Buonpasso , Concorda, ed alle ore 10:22 conclude i lavori d’aula e chiude la seduta in modo 

da poter effetture il sopralluogo. 

  

          F.to  Il Segretario F.to Il V. Presidente  

Funzionario Amministrativo                                                       Alessandro Schiera 

       Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione.  


